

# Arena Pública

*Los hechos como son, sin reservas*

info@arenapublica.com • www.arenapublica.com • @SamuelGarcíacom

## EN S&P, PRESIONADOS A REVISAR A MÉXICO AL ALZA

La euforia desatada por la iniciativa de reformas a las telecomunicaciones, anunciada por el presidente **Enrique Peña Nieto** el lunes, sigue a tambor batiente.

Ayer fue la calificadora Standard & Poor's, que en México dirige **Víctor Manuel Herrera**, la que se unió a los aplausos y puso a las notas de la deuda mexicana de largo plazo a punto de dar un brinco; las colocó en "perspectiva positiva".

En realidad S&P se alineó al nivel de calificaciones que ya había otorgado a la deuda de México su competidor Moody's con anterioridad.

Incluso el gobernador Agustín Carstens se ha quejado, en diversas ocasiones, por las bajas notas que le otorgan las calificadoras a México en relación a las que tienen países europeos con serios problemas para enfrentar sus compromisos financieros.

Así que la reacción de S&P parece responder más a las críticas y a la competencia que a los fundamentales de la economía mexicana. Y es que si escarbamos cuáles son los factores "duros" en los que se apoya esta "perspectiva positiva" de S&P sólo encontraremos -hasta ahora- buenas intenciones, porque nada ha cambiado -de facto- aún.

En última instancia, pudieron haberse esperado a que se aprobaran los cambios constitucionales. ☺



VÍCTOR  
MANUEL